



Integración de la actividad productiva agraria en los suelos de crecimiento turístico del litoral mediterráneo [análisis, diagnóstico y propuestas para el caso de Granada /

Junta de Andalucía, Consejería de Fomento y Vivienda, 2009

Monografía

A lo largo de la investigación, se ha planteado la necesidad de un cambio en la planificación y gestión de los paisajes de la costa tropical, exponiéndose cómo la dinámica actual está llevando a la degradación paulatina de este entorno. Agricultura y turismo son las principales actividades de la zona, no solo en cuanto a la dimensión económica de las mismas, sino en cuanto a motores de transformación del territorio y conformación de sus singularidades paisajísticas a lo largo del tiempo. Existen determinados elementos o factores asociados a la agricultura y el turismo, que de forma aislada pueden constituir externalidades positivas o negativas de ambos sectores. Sin embargo, la integración de la agricultura y el turismo, a través de los diferentes instrumentos que se han planteado así como mediante la adecuada selección de criterios de diseño para la generación de los nuevos espacios resultantes, (considerando además la multifuncionalidad y la ecoestructura), puede contribuir activamente a la minimización de determinados impactos o externalidades negativas y al fomento de las externalidades positivas. Se analizan consideraciones previas sobre las estrategias de integración y compatibilidades e incompatibilidades entre agricultura y turismo, para ello se revisan los instrumentos y criterios para la planificación y gestión de los paisajes de integración agroturística y se particulariza en la estrategia multifuncional de uso de la Vega del Guadalfeo y del Parque Agrario del Hacho en Salobreña, analizando la estructura del paisaje agrourbano: inspiradora del diseño para los crecimientos en suelos de desarrollo turístico poniendo como ejemplo la Vega de Salobreña. Se analizan y aportan conclusiones para un cambio de rumbo en la Gestión y Planificación de los paisajes litorales. Se plantean qué principios, criterios e innovaciones son necesarios para integrar la actividad agraria y turística en el suelo clasificado por el Planeamiento. Para ello se analiza lo siguientes aspectos: Nuevos objetivos e instrumentos del planeamiento urbanístico. La definición de los criterios de idoneidad de clasificación del suelo (turísticoagrario-protegido-libre). La consideración de las características especiales del paisaje agro-urbano de la costa de Granada. Se particulariza y estudia como ejemplo la estructura del paisaje agro-urbano. La Vega del Guadalfeo en la Costa

Tropical. La ecoestructura y la localización espacial de la multifuncionalidad de la agricultura. La ecoestructura: una nueva forma de entender las relaciones ambientales en el territorio. Multifuncionalidad de los paisajes agrourbanos

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:38443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlOGVlcmF0aW9uOmVzLmJhemF0ei5yZW4vMzAyMzk1NDk>

Título: Integración de la actividad productiva agraria en los suelos de crecimiento turístico del litoral mediterráneo
Recurso electrónico] análisis, diagnóstico y propuestas para el caso de Granada Luis Miguel Valenzuela Montes...
[et. al.]

Editorial: Sevilla Junta de Andalucía, Consejería de Fomento y Vivienda 2009

Mención de serie: Proyectos de investigación Arquitectura, Junta de Andalucía

Materia: Viviendas Turismo Arquitectura litoral. Suelo agrícola- Planificación Ordenación del territorio- España- Granada

Entidades: Andalucía. Junta. Consejería de Fomento y Vivienda

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es